

中学生が市をよくするための意見を発表



～令和6年度 市長と語ろう！中学生ふれあい懇談会～

「シバザクラプロジェクト」の今後について、20年先を見据えて考えました。和良保育園や和良小学校で一緒にシバザクラの植栽や挿し芽の活動を行い、次に市内の小中学校、そして市外県外の学校にも広げます。地域がシバザクラでいっぱいになつたら、鑑賞ツアーやグリーンツーリズムの企画・運営を進めたいです。

[市長]

今後は、栽培に関するもう一段階上のノウハウを持つ高校生、専門学校生や大学生とつながれる場の提供等も検討したいと思います。

[商工観光部長]

市が取り組む農家民宿事業の農業体験でのこのプロジェクトが活用できないかななど考えたいと思いつますので、ぜひ、市全域へ広げてほしいです。

「シバザクラプロジェクト」の今後について、20年先を見据えて考えました。和良保育園や和良小学校で一緒にシバザクラの植栽や挿し芽の活動を行い、次に市内の小中学校、そして市外県外の学校にも広げます。地域がシバザクラでいっぱいになつたら、鑑賞ツアーやグリーンツーリズムの企画・運営を進めたいです。

[市長]

壮大な夢の実現に向けた活動を応援したいと思います。1年2年での実現は難しいかもしれません。何年かけて行うのかも、考えていくまします。郡上市としてどのような応援ができるか検討したいと思います。

[商工観光部長]

組織やメンバー、予算などみんなさんの活動とともに郡上市全

多くの人と一緒に地域を盛り上げる取組みとして、郡上おどりを5分間正しく踊るギネス世界記録への挑戦を提案します。大阪府八尾市が持つ2,872人の記録に挑戦するもので、郡上おどりが広く知られる機会となることや、小中学生が企画に加わることで、若い世代の意識向上などが期待できます。会場選びや準備など多くの課題には助け合いながら向かいたいと思います。

[市長]

郡上の歴史を身近に感じることができ、市民も観光客も楽しめるウォーキングツアーを提案します。市内各地域に歴史にちなんだコースを設定し、長良川鉄道も利用します。郡上の歴史的・文化遺産を紹介し、将来的に



はやし ゆいり 林優衣莉さん、井口蒼太さん

長良川鉄道で巡る郡上歴史ウォーキングツアー

体でどのように取り組むかを考えたいと思います。みんなさんは引き続き郡上おどりや白鳥おどりを盛り上げてほしいと思います。

大和中学校と能登島のみなさんは何十年も前から交流が続いていることから、能登半島地震の復興支援として、食の祭典での募金活動や物販などを実行してきました。今後も募金活動による支援や応援メッセージを通して能登へ笑顔を届けたいと思います。また、市や地域の行事で能登の特産品を販売し、復興のお手伝いと能登について知ってもらうきっかけにしたいです。



えんどう こうすけ 遠藤孝輔さん、阿葉家希美さん

能登を支え隊

[大和中学校]

地元の人にもコースを歩いてもらおうということは自分の地域を知つてもらう良い機会になると思います。また健康づくりにもつながることから、みんなも、ご家族と一緒に歩いてほしいと思います。

[市長]

みんなの活動を応援したいと思いますので、ぜひ継続して

SBP（シバザクラプロジェクト）の今後を考える[郡上東中学校]



ながよし あん 永吉杏さん、さの なな 佐野菜奈さん

郡上おどりでギネスに挑戦[八幡中学校]



しみず おとは 清水音羽さん、しみず たかと 清水稜斗さん

[副市長]

みんなの活動を応援したいと思います。みんなは引き続き郡上おどりや白鳥おどりを盛り上げてほしいと思います。

ほしょだと思います。今はWeb会議もできますので、学校や教育委員会を通じてみんなさんの笑顔を届けることは強いつながりになると思います。

【健康福祉部長】

みなさんのように被災地の事を思い続けている若者がいることを大変誇らしく感じます。こうした思いを市民の多くの方にも持つていただけるような地域づくりに取り組んでいきたいと思います。



えんどう ほほみ やまと るか
遠藤穂々美さん 山本瑠華さん

学校と地域・行政が一体となつた地域づくり Ver.2 [白鳥中学校]



やました めいり やました ゆうか
山下愛梨さん 山下結叶さん

おいしいよー食育ツアー [高鷲中学校]



はしづめ まほ まつもと ゆうき
橋詰茉穂さん 松本侑己さん

郡上の魅力を、カルタを通じて肌で感じる 郡上かるたスタンプラリー!! [郡南中学校]

郡上に住む私たちが、郡上の

今年度、地域や行政の協力のもと、白鳥おどり発祥祭での司会進行や、踊り手ボランティア「オドリーダー」として白鳥おどり保存会と一緒におどりを盛り上げることができました。この経験を生かし、さらに学校、地域、行政が一体となつたまちづくりVer.2として「白鳥おどり・白鳥の拝殿踊り応援隊」

郡上の野菜のおいしさと魅力を広く知つてもうよう、観光・

の結成を来年度に引き継ぎ、踊り関連行事ボランティアの募集や、白鳥おどり、白鳥の拝殿踊りフォト展示を行いたいと考えています。

【市長】

中学生のみなさんが、前を向いて一生懸命進んでくれている姿は、郡上市のあるべき姿だと思います。大切な伝統芸能の継承を、新たなプロジェクトとしてどのように広げていくか、他校のみなさんとも情報交換をしながら進めさせていただきたいと思います。

【市長公室長】

みなさんが、地域のことを考えてくれる、守ろうと頑張ってくれることは、地域づくりの大いな力になると思います。私たち大人と一緒に地域を盛り上げていきましょう。

おいしいよー食育ツアー [高鷲中学校]



うのゆき しゅうま はたさ
鵜木柊真さん 畠佐さくさん

設立 郡上市元気づくりサポーターの 明宝中学校

明宝中学校をはじめ中学生の地域活動への参加が各地域で行われており素晴らしいと思います。みんなが高校生になっても引き続き地域行事に参加してほしいと思います。

農業・食育を組み合わせた食育ツアーを提案します。市内中学年を対象に郡上の野菜を使ったアイデアレシピコンテストを実施し、入賞したレシピをツアーで提供します。また、おいしい野菜の収穫や食事を通じて、食育と健康づくりに役立ててもらいたいです。多くの人に知つてもうつことで、観光産業、農業の発展にもつなげていきたいです。

【市長】

これまで実施してきたものを、より良いものにするようアップデートをしたいという考え方です。おいしい野菜ができるのは長い間の農家の努力によるもので、感謝の気持ちを持つて進めてほしいと思います。現在学校給食に「郡上の大地を味わう日」がありますが、みなさんのご家庭でも地産地消が広がると思います。

これまで実施してきたものは大変前向きなものです。さつまく取り掛かれるよう、進めたいと思います。

【教育長】

教育委員会と相談しながら、どのようにアップデートしたらもっと利用してもらえるか、より良いものになるかなぞ意見をまとめてほしいと思います。

これまで実施してきたものは大変前向きなものです。さつまく取り掛かれるよう、進めたいと思います。

【市長】

魅力をもつと知るために、市民になじみのある「郡上かるた」に描かれている名所をスタンプラリー形式で巡るもので、現在の「郡上かるたチャレンジ」をアップデートします。小中学生にも手軽に参加してもらい、また参加特典にアウトドア体験を加えるなどの工夫をすることで参加者を増やす、郡上の魅力をたくさん的人に感じしてほしいです。

魅力をもつと知るために、市民になじみのある「郡上かるた」に描かれている名所をスタンプラリー形式で巡るもので、現在の「郡上かるたチャレンジ」をアップデートします。小中学生にも手軽に参加してもらい、また参加特典にアウトドア体験を加えるなどの工夫をすることで参加者を増やす、「誰かがやってくれるから」ではなく、自分たちの住むまちは自分たちの手でという意識を持ち、まずは郡上の中学生が郡上のために動き始めてみませんか。

【市長】

今、郡上市には、各地域のリーダーが不可欠だと考えています。「誰かがやってくれる」のではなく、みんなが主体となってこれから郡上を担うリーダーになつていってほしいと思います。中学生、高校生のマインドが郡上市の明日につながると言えています。

【教育長】

今、郡上市には、各地域のリーダーが不可欠だと考えています。「誰かがやってくれる」のではなく、みんなが主体となってこれから郡上を担うリーダーになつていってほしいと思います。中学生、高校生のマインドが郡上市の明日につながると言えています。

【教育長】